

Bersatu Lewat Olahraga: Voli Satgas Yonif 503/Mayangkara Pererat Kekompakan dengan Warga Nduga

Jurnalists Agung - PAPA.AINDONESIAATU.CO.ID

Jan 23, 2025 - 23:25



NDUGA- Semangat kebersamaan dan kekompakan terlihat nyata di Pelabuhan Amor, Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, Papua, saat Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara menggelar olahraga voli bersama masyarakat pada Rabu, 22 Januari 2025. Dipimpin oleh Sertu Aris Darmawan, 15 personel Pos Pelabuhan Amor yang dikenal sebagai Kesatria Mayangkara, berbaur akrab

dengan masyarakat setempat dalam kegiatan yang sarat akan semangat kekeluargaan.

Kegiatan ini menjadi salah satu bentuk nyata upaya TNI membangun komunikasi sosial yang baik dengan warga setempat. Melalui olahraga voli, yang merupakan permainan favorit masyarakat Nduga, hubungan yang erat antara Satgas Yonif 503/Mayangkara dan masyarakat terus dipupuk. Hampir di setiap kampung dan distrik di wilayah ini terdapat lapangan voli, sehingga inisiatif Satgas Yonif 503 memfasilitasi kegiatan ini sangat diapresiasi oleh warga.

Image not found or type unknown



“Terima kasih Kaka, nanti kami bisa main setiap hari di sini,” ujar Bean, salah satu pemuda setempat dengan senyum lebar, menyambut hangat perhatian dan fasilitas yang diberikan oleh Pos Pelabuhan Amor.

Komandan Pos Pelabuhan Amor, Letda Inf Edi Purnomo, menjelaskan bahwa kegiatan olahraga ini rutin dilakukan selama tidak ada kapal yang bersandar di pelabuhan.

“Ketika kapal bersandar, masyarakat sibuk bekerja sebagai kuli panggul. Namun, di sela waktu itu, kami memanfaatkan untuk menjaga kebugaran dan mempererat hubungan dengan bermain voli bersama,” ungkap Letda Inf Edi.

Kehadiran Satgas Yonif 503/Mayangkara di tengah-tengah masyarakat bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai mitra dalam membangun hubungan yang harmonis dan inklusif. Dengan semangat olahraga, nilai-nilai kekompakan, solidaritas, dan kerja sama terus ditanamkan, menciptakan harapan baru untuk pembangunan sosial di wilayah Nduga.

Autentikasi: Kapten Chk Bangun

Autentikasi: Autentikasi: